

# 最優先なアイテムはどれ？

この前大きな大会のお手伝いで、長野県のセンターにおじゃました時に感じたことがあります。それは入った瞬間に香るオイルのにおいです。老舗のセンターでは普通に感じるのですが、最近のセンターで感じる」とはありません。子供の頃に連れてされた非常に懐かしい感じになりました。

そして、その頃履いてみると渡されたのが、サイズの合ったマイシューズのお古でした。昔のシューは張り替え式ではないですが、非常に良く滑るし、革製で持ちも良いものでした。

しかし、お古というのは、前の使用者の使い方に沿つて形が変わり、その人に使いやすくなっているというものです。長く使えば、それは自分にとっての最高のアイテムになるわけです。

では、ここでタイトルに戻りましょう。ボウリングにおいて、最優先で持つ方がいいアイテムは何でしょう？

正直、人によって答えはバラバラになると思いますが、私の意見は、「シュー」です。それも、長年使える程の耐久性を持つた代物という条件付きです。

ボールは高ければいいかというと、そうではありません。安いボールにもオイルによって使い勝手が非常によくなることがあるからです。

しかしながら、シューにおいては、高ければ高いだけ良いと言いかけてしまいます。使っている素材はよくなり、壊れそうな部分にはしっかりと良い部品で改良がなされているし、そのシリーズでしか使えない張り替えパーツなんかも存在している。耐久性の面だけで見ても、高いシューに最初に投資する価値は非常にあ

ると私は思うのです。

そして、使えば使っただけ自分に合ったものになっていく。そう考へると、安いシューを買い、ようやく自分に合つてきたと感じる頃に壊れ、また買ひ替えて合わせていく、という繰り返しをするのは勿体ないと感じませんか？

私のボウリング歴は14年目に入りましたが、シューは現在3足目。1足目は大体2万円位で、壊れる前に買ひ替えて4年。2足目が3万円位で壊れるまで履いて9年、そして今のは3万円位で今2年目に入りました。

実績から見ても、高いシューは「元が」壊れにくいので、長く使えることがお分かりいただけるかと思います。しかし、スライドペーツやキックペーツなど付属品は、擦れたりしたら変える必要がありますが。

センターによって、アプローチの滑り具合は千差万別。天候でも変わるもの、パーツの張替が出来るシューの存在は、現在のボウリングではとても重要な要素となっています。

もし、これからボウリングを続けていくならば、自分だけシューを作り上げ、最高のパートナーとしてスコアリングに活かしていくたら良いのではないかでしょうか？



猫をこよなく愛し  
猫に愛されたい  
とあるボウラー

〈好きなもの〉  
にゃんこ

JBC公認ドリラー  
島野裕介